



6月号

たいようぐみだより

令和2年6月1日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

もうすぐ梅雨がやってきそうな空模様ですね。時々差す太陽が暑く、初夏も同時に感じる不思議な感覚です。

待ちに待った園再開。やっと子どもたちや保護者の皆様に会えると思うと、本当に嬉しいです。今月は子どもたちの様子を見ながら、活動時間や各取り組みを行っていきたいと思います。しかし、まずは子ども達の通常の生活リズムに戻ることが最優先ですので、心や体が安定するまでは、大きな取り組みは行わず、ゆっくりとしたペースを大切にしたいと思います。また、感染防止として手洗いう・がいを丁寧に行うよう話し、取り組んでいきながら健康に過ごしていきたいと思います。



天に向かっておおきくな～れ！！

お誕生日おめでとう！

先月に、〇〇君、〇〇ちゃん、〇〇君の3人と私で、夏野菜の苗を植えました。また、卒園したいよう組さんからもらった、ひまわりの種も撒きました。苗はぐんぐん背高く大きくなり、ひまわりの種もすでに小さな芽を出しています。

夏野菜を収穫できた時には
クッキングを計画しています。
以前出た案として「サンドウィ
ッチ」が出ましたが、休みが明けどんな違う案が出るのか
…。楽しみです！私も園内で枝豆を育てているのですが、実
ったら子どもたちとゆでた枝豆を、外でお茶を飲みながら
「おいしいね～」と、食べれたらなあ～と思っています。

今月は、園内の裏畑にさつまいもの苗を植えます！



「みんなで作ろう オリジナル世界地図」

以前工コ活動の話をした際、世界についてとても興味深く聞いていた印象がありました。さらにいろいろなことに関し、視野を広く持つてもらうために、世界地図を貼り出しました！ここから、世界で今どんなことが起きているのか、なぜ資源を守っていかないといけないのかなど、日々の生活の中で感じたことや情報として得たことを関連付けながら、地図に書いたり貼ったりして「たいよう組オリジナル世界地図」を卒園までに作り上げたいと思います。



「たいよう組 2020年サマーけいけく！」

夏をどんな風に過ごしたいか、何が自分たちができるか、子どもたちと話し合って一つは企画を決めて進めていきたいと思います。“夏といえば…？”“ここからどんな発想が広がっていくのか楽しみです。

また、私たち職員と子どもたちとの合同企画を計画中です！（子どもたちには内緒の内容あり！）

プールができないことは本当に悔やまれますが、前向きに考え、自分たちがやりたいこと、やってみたいことをとことん楽しんでいけるようにしていきます！